

Mazda gibt nun sechs Jahre Garantie

Mazda gibt ab sofort auf alle Neuwagen sechs Jahre Garantie bis maximal 150.000 Kilometer Laufleistung. Bei einem Weiterverkauf des Fahrzeugs innerhalb der Garantiezeit wird sie auf den neuen Besitzer übertragen. Zudem gewährt die Marke eine unbegrenzt gültige Mobilitätsgarantie. Sie sichert im Falle einer Panne oder eines Unfalls schnelle und kostenlose Hilfe. Voraussetzung ist die Durchführung der Wartungsintervalle gemäß Wartungsplan bei einem autorisierten Vertragshändler oder Servicepartner. Nach erfolgter Wartung verlängert sich die Mazda Mobilitätsgarantie automatisch bis zum nächsten fälligen Servicetermin. (aum)

Bilder zum Artikel



Mazda.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda
